
 

 

 

           
 

 

 

 

協力体制のもとに 

主幹教諭 千ヶ﨑 久夫 

 １０月に入り、ようやく秋らしくなってまいりました。暑いか寒いかの極端な気候ばかりが続

き、暖かいとか涼しいという、秋ならではの気持ちの良い感覚を味わう季節感が、年々薄れてきて

いるようで、残念な思いをお持ちの方も少なからずいらっしゃるのではないでしょうか。 
 そんな中で、生徒たちは、２学期のメイン行事である「合唱祭」に向けた練習に日々真剣に取り

組んでいます。練習初日から、どの学年からもどのクラスからも素敵な合唱が響いてきています。

本校は、縦割り練習の機会などを使い、上級生が下級生に対する模範を示しながら、毎年素晴らし

い合唱を聞かせてくれています。まさにこういう流れこそが伝統と呼べるものなのでしょう。 
 
 さて暑いか寒いかのどちらか…というお話を冒頭に書かせていただきましたが、最近の風潮とし

て、世の中もそんな流れに向かっているような気がします。白か黒か、右か左か、正義か悪か…中

間がないといいますか…。もちろんしっかりと物事の良し悪しを、善と悪を、正しいか間違ってい

るかを、伝えなければいけないことも多々あります。しかしそれがすべてではなく、状況に応じた

り人と人の関係性の中で、あえて玉虫色にするという場面も、時には必要であったりする場合もあ

ります。 
学校という現場では、まさに今この時も、生徒たちはそういう物事の価値観に対して日々学び、

知識を吸収しながら、自分自身で判断していく力を形成している真最中です。そういった物事の価

値判断をする力を、人生の先輩であり、大人である我々教師や保護者の方々が示してあげながら、

正しい道標となって、導いていってあげたいと思っています。 
 
一中の保護者の方たちは、本校の学校教育に対して常に協力的に動いてくださる方々が圧倒的に多

くいらっしゃいます。一緒に生徒たち（お子様たち）を育てていくという思いを、強く持っている

方々が多数いらっしゃいます。これは、本当にありがたいことであり、今時の学校の現状や状況の

中では、むしろ稀なことだと思ったりもします。 
保護者会等でよくお話させていただいているのですが、私たちは教師と保護者という立場である

前に、子供たちを共に良くしていこうと考える、大人の集団であるべきだと思っています。そうい

う我々大人たちが歩調を合わせて、更に生徒たち（お子様たち）を良い方向へ導いていくという強

い思いを持ちながら、接していく。それによって、彼らの意識も、一層大人たちへの信頼へと変わ

っていくのではないか、彼ら自身の成長にもつながっていくのではないか、と考えます。 
改めまして本当に日々のご協力、ありがとうございます。今後ともご協力のほど、よろしくお願

いいたします。 
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スーパーアクティブスクール 
狛江市 和泉本町  2－1 5－1 

    T E L 0 3 (3 4 8 0) 0 1 2 1

狛江で育ち狛江一中で学んだことを生涯の誇りに

できる生徒の育成 

１０月号 平成３０年１０月１５日 



９月２６日（水）スーパーアクティブスクール 

1 組 パナソニック女子陸上競技部との交流会（等々力競技場） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１日（月）１年生 TOKYO GLOBAL GATEWAY（東京英語村）に行ってきました。 

今年９月にオープンした、お台場にある「東京英語村―東京グローバルゲイトウェイ」通称 TGG に、狛江市の

お力を借りて１年生が学習に出かけました。ひとたび中に入ったら、もうそこは英語の世界。1 年生は“May I 

go to the restroom?”を皆が完璧に覚えて、その日を心待ちにしていた。エージェントと呼ばれるリーダーに

英語のシャワーを浴び、帰る時にはネイティブさながらに“I had a good time. See you!”と満面の笑み。環

境が与える影響は大。英語の世界に浸かった実りのある一日となりました。（英語科担当 曽我 眞弓） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱祭の取り組みが始まりました。 

今年の合唱祭のテーマは「歌王～平成最後の大合唱～」というスローガンに決まりました。これは「みんなで歌

おう」という意味と「歌の王になる」という二つの意味があります。 

学年を超えた縦割り練習も始まりました。感動の合唱をどのクラスも披露してくれそうです。合唱祭は１０月２

５日（木）エコルマホールで行います。今年も保護者、地域の皆さんのご参観よろしくお願いいたします。 

※縦割り練習の模様（3年生が１、２年生をリードして練習を行っています！） 

 

 

 

エンジェルスの選手たちは、昨年、全日本実業団女子駅伝で優

勝し、今年は２連覇を目指し練習しています。今回は川崎市営

等々力陸上競技場でその選手たちと一緒に走れる貴重な機会を

得ることができました。今年で３年目の交流とあって、再会を喜

びながら、和やかな雰囲気の中で教室が進行しました。終了後は

一緒に昼食をとりながら、生徒・選手ともに会話も弾み、楽しく

交流する姿が見られました。 

（１組主任 岩瀬 敏郎）  
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